

Wüster-Wind

Infos aus dem Juni 2010

Es ist soweit, das Schuljahr neigt sich dem Ende zu und die Sommerferien stehen vor der Tür. Darum wollen wir noch einmal zurückblicken, auf die Ereignisse der vergangenen Monaten.

Januar:

- Die 3. und 4. Klassen nahmen teil an der Präventionsveranstaltung „Mein Körper gehört mir“

Februar:

- Wir machten erste Erfahrungen zu dem Thema „Notfallsituation bei extremer Schneelast“. Die Schule musste evakuiert werden und war mehrere Tage geschlossen, bis das Schuldach von der gesamten Schneelast befreit war.
- Die Kinder feierten Karneval ausgelassen in der Turnhalle mit Ludger Edelkötter

März:

- Die 4. Klassen nahmen an der Präventionsveranstaltung „Donum Vitae“ teil.

April:

- Es fand die Projektwoche zum Thema des neuen Schullogos statt. Die Kinder beschäftigten sich mit den 4 Symbolen: Natur, soziale Kompetenz, musischer Schwerpunkt und Wissensvermittlung. Am „Tag der offenen Tür“, durften wir Eltern miterleben, was die Kinder in der Woche erarbeitet und gestaltet haben. Wir möchten hier noch einmal allen Eltern für Ihre besonders große Hilfe danken, durch die das Fest so wunderschön wurde. Besonderer Dank gilt vor allem dem Schulverein, der durch seine finanzielle Mithilfe es erst ermöglicht hat, dass wir unser neues Schul-Logo, die Beschilderung, die schönen neuen T-Shirts und auch den Schulgarten bekommen haben. 30. April: Ausstellungseröffnung „Fantastische Verwandlungen“ in der Reformierten Kirche. Das Kunstprojekt unter der Leitung von Inge Heinecke-Baldauf stellt in einem kleinen Film die Arbeit der Kunstgruppe vor. Sie können den Film unter: www.youtube.de unter dem Titel „Müll wird Kunst“ ansehen.

Mai:

- Die 3. Klassen nahmen an VERA teil
- Unsere Schwimmer haben den 1. Platz bei den Ronsdorfer Schwimmwettkämpfen belegt.

Juni:

- 18.06. Das Musical „Tuishi pamoja“ unter Leitung von Frau Rohn wurde in der Lutherkirche aufgeführt. Viele Eltern und Verwandte verfolgten die gelungene Darbietung. Im kommenden Schuljahr wird Frau Rohn wieder eine Musicalgruppe anbieten. Diesmal wird „Christoph, die Kirchenmaus“ eingeübt. Zur Adventszeit soll dann die Aufführung sein.

So abwechslungs- und ereignisreich konnte das vergangene halbe Jahr nur werden, weil Ihr/Sie soviel Engagement mit in die einzelnen Aktivitäten eingebracht habt/haben. Auf diesem Weg sagen wir noch einmal allen ganz herzlichen Dank für den besonderen Einsatz.

Nun noch die letzten Termine bis zum Schuljahresende:

- 09.07.2010 Zeugnisausgabe Klasse 1 - 3
- 12.07.2010 Elternsprechtag Klasse 1 – 3
- 13.07.2010 Verabschiedung von Frau Brem und Frau Hahn im Reformierten Gemeindehaus mit anschließendem Sektempfang in dem oberen Flur der Schule. Die Eltern sind herzlich dazu eingeladen.
- 14.07.2010 Schulgottesdienst zum Schuljahresende und Zeugnisausgabe Klasse 4

Sommerferien vom 15.07.2010 – 27.08.2010

Vom 15.07. – 06.08.2010 findet Ferienbetreuung des Offenen Ganztags statt

Vom 09.08. – 27.08.2010 wird eine Stadtranderholung in Ronsdorf angeboten

Erster Schultag ist der 30.08.2010

Einschulungsfeier am 31.08.2010 beginnt um 10 Uhr.

**Wir wünschen Ihnen allen
erholsame und erlebnisreiche Sommerferien.**

